



Nouvelles

Colloque inaugural de la Chaire Elbira-Zipitria en études basques

Tout comme le Québec, Euskal Herria (Pays basque) se distingue par sa langue, sa culture et son histoire. Le 9 septembre dernier, un colloque inaugural de la Chaire Elbira-Zipitria en études basques proposait une journée de discussions et d'ateliers sur les perspectives québécoises et basques quant à l'enseignement, l'aménagement et l'usage des langues. Ce colloque présentait les travaux de chercheurs, étudiants et praticiens s'intéressant aux langues minoritaires ou minorisées. La création de la **Chaire Elbira-Zipitria en études basques** au sein de la Faculté des arts et de la Faculté de génie est le fruit d'un partenariat entre le CRIEM, l'**Etxepare Euskal Institutua** et l'**Université McGill**.

Anna Giaufret en visite à Montréal

Membre internationale du CRIEM et professeure adjointe à l'Université de Gênes, **Anna Giaufret** sera à Montréal du 13 au 22 septembre afin de participer au **colloque 1971-2021 : 50 ans de corpus montréalais**. Elle présentera aussi son livre *Montréal dans les bulles* à la **Librairie Le Port de tête**, le **14 septembre à 18 h**, et lors d'une rencontre animée par Sylvain Lemay à l'**Université du Québec en Outaouais (UQO)**, le 21 septembre.

Rappelons qu'en novembre 2021, des spécialistes du français québécois, de la culture médiatique et de l'insécurité linguistique ont discuté de cet ouvrage lors d'un **séminaire du CRIEM**.

Découvrir son livre



Montréal), chaque épisode offre l'occasion de réfléchir collectivement aux enjeux fluviaux de Montréal sous l'angle de la culture et des eaux souterraines. **Restez à l'affût!**

Lancement du Cahier numérique *Nordicité fluviale montréalaise*

Automne 2022

Le CRIEM lancera bientôt son dixième **Cahier numérique**, un outil interactif qui vise à assurer la continuité de nos événements en plus d'offrir un résumé de l'activité en vedette et une présentation de ses panélistes participant e s. Sous la direction de **Nathalie Boucher**, les textes de ce numéro prolongeront les réflexions amorcées lors de la **conférence-expérience** tenue en mai dernier à propos de l'ouverture de Montréal au fleuve en hiver et des

Publication : *Le nouvel électeur québécois* — soumission d'Éric Bélanger

- Écrit par [Éric Bélanger](#) (CRIEM / Science politique, McGill), [Valérie-Anne Mahéo](#) (CRIEM /

